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今月の付録
甑島の未来に 思いを巡らせて ～ 甑島の歴史と文化から学んだ魅力 ～ 令和７年３月１８日 講演会より （その１）

【里国民学校学童疎開記念の碑】

【 お知らせ 】

令和７年度 平和集会を、里コミュ協のご協力のもと下記の通り開催いたします。短い時間ですが、もしよろし
ければ、地域のみなさまも子供たちと一緒に黙祷を捧げにいらっしゃいませんか。お待ちしております。

記

１ 日 時 ５月１３日（火） １３：３０ ～ １３：４５
（雨天時は、15（木）の同じ時間へ延期します）

２ 場 所 一の段 戦没者慰霊の搭 前

【平和集会 で 黙祷を捧げる子供たち】


